

sie zum Abschied also an: „Mein Herz ist erfreut, Euch unter solch guter Leitung zu sehen. Ich bin viermal so weit, als Ihr den Büffel jagt, hergekommen, um Euch zu sehen, mit Euch zu sprechen: der Große Vater hat mich gesandt. Ich sehe bebautes Land, eine Kirche, Häuser, Vieh und die Früchte des Feldes — das Werk eurer eigenen Hände. Der Große Vater wird sich freuen, das zu hören, und wird Euch beistehen. Fahrt so fort! Jede Familie soll ein Haus und Grundstück haben und wohlgeleidet einhergehen. Die Schwarzsüsse haben mir versprochen, Frieden zu halten mit Euch. Hört auf den guten Vater und die guten Brüder, welche nur für Euch arbeiten, nur euer Bestes wollen!“